

Vos questions / nos réponses

Taux de thc dans l'urine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/07/2010 12:30

bonjour,

J'ai une petite question, j ai fumer un joint de cannabis samedi soir, et je compte passer le test de Gendarmerie. Je ne suis pas un fumeur habituel, c'était la premiere fois en un an.

Je voudrais savoir combien de temps reste la trace de thc dans l'urine.

Merci de votre reponse

Mise en ligne le 27/07/2010

Bonjour,

En ce qui concerne une consommation occasionnelle de cannabis telle que la vôtre, le tétrahydrocannabinol (thc) reste décelable dans les urines pendant 3 à 5 jours après la prise.

Cordialement.
